

Emotiva jornada deportiva entre históricos de Deportes Iquique y Deportes Arica

Dragones vencieron 1 – 0 en serie menores 45 años y Deportes Arica se impuso 2 – 0 en serie de más de 50 años

Mario Vidal Jorquera

Nuevamente vistieron de corto los ex jugadores de Deportes Iquique y de Deportes Arica, para disputar partidos amistosos y revivir aquellos clásicos de antaño. El pasado sábado en el estadio Tierra de Campeones, volvieron a reunirse jugadores de las décadas del 80, 90 y 2000 y quienes, debido a los años ya pasados, ya no conservan las mismas condiciones físicas, pero que, de igual forma demostraron en cancha algunas de sus virtudes técnicas que caracterizaron sus estilos de juego.

Entre los jugadores que volvieron a encontrarse con el balón, se encontraban; Sebastián Bolívar, Víctor Belaunde, Taucare, Felipe Díaz, Miguel Chamorro, Claudio Islas, Juan Riquelme, Erick Guerrero,

José Miguel Cantillana, entre otros.

Posterior a los partidos que fueron presenciados por una concurrencia estimada en las 500 personas, jugadores de ambas partes, compartieron en una cena de camaradería, donde intercambiaron recuerdos y anécdotas de años pasados.

La actividad fue organizada por la Agrupación de Ex Futbolistas Profesionales que preside Jaime Carreño quien señaló que la reunión deportiva con sus ex rivales ariqueños, sirvió para establecer normativas, para la creación en la zona norte, de una agrupación zonal de fútbol senior.

Carreño agregó que, desde que

se fundó esta agrupación en Iquique, los objetivos han sido ir en ayuda de aquellos ex futbolistas que se encuentran pasando momentos difíciles y también asistir en la compra de medicamentos a aquellos que están enfermos, como así también colaborar en la formación de nuevos futbolistas, mediante la Escuela de Fútbol que la agrupación destina a niños de 7 a 14 años, de manera totalmente gratuita.

Esta escuela funciona en el ex estadio Municipal de Cavancha, los martes y viernes de 16.00 a 18.00 horas, con clases impartidas por los profesores Fidel Dávila, José María Novo, Oscar Valenzuela y Eduardo Díaz.



- El "Tigre" José Miguel Cantillana al acecho como en sus mejores tiempos. Lo observa Avilés, otro de los históricos de Deportes Iquique.



Erick Guerrero también volvió a vestir de corto.



Muy trabados, como en los viejos clásicos, fueron los partidos disputados en series Menores 40 años y sobre 50 años.



Formación de una de las series de ex históricos de Deportes Iquique.



Varias ex figuras quisieron estar en este encuentro.